
Antrag Nr. 07-O-01-0045
SPD-Fraktion u. LiLi-Fraktion

Betreff:

Sachstandsbericht Unterführung Hauptbahnhof

Antragstext:

Antrag der LiLi-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu folgenden Fragestellungen zu 
berichten:

1. Welche neuen Gestaltungsvorschläge gibt es für die Fußgängerunterführung am 
Bahnhofsplatz?

2. Wie sieht der zeitliche Ablauf für die Sanierung der Unterführung aus?

3. Welche konkreten Gründe gibt es für die Ablehnung einer Videoüberwachung im 
Fußgängertunnel?

Antrag der SPD-Faktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Sachstand und den Zeitplan der weiteren Sanierung  für die 
Unterführung am Hauptbahnhof vorzulegen.

Wiesbaden, 08.10.2007


